

## やっとここまで来た！ 令和3年度、パートナーシップ制度が導入予定！

LGBTsの割合は約11人に1人であると言われており、埼玉県内ではすでに12の自治体がパートナーシップ制度を導入済み。富士見市でも議会では平成30年に陳情が全会一致で採択されていましたが、市側は現在まで制度の導入に至っていませんでした。制度の導入によって同性カップル等、現在、法律婚ができない方達であっても、公営住宅への入居が認められたり、病院で家族として扱ってもらえたりという一定の効力が期待できるようになります。令和3年度、制度の導入にあたっては、当事者のニーズに沿った制度となるよう今後の市の動向に注目です！



●加賀奈々恵プロフィール  
富士見市議会議員・鶴瀬東2丁目在住  
平成3年5月19日生まれ（29歳・AB型）  
自身の不登校経験から多様な学び方・生き方の実現が公約



発行 加賀ななえ後援会 ななえ会

## 3月の 市議会議員選挙を受けて

3月に行われた富士見市議会議員選挙で、3103票という票をいただき、3期目の当選をさせていただきました。公職選挙法による制限のため、文書によるお礼が申し上げられませんが、今回の得票数の重さをきちんと受け止めて私は今回の任期を全力で取り組むことをここにお約束致します。私はこれからも毎朝駅に立ち続けますので、みなさんの声をうかがい、一緒に考えながら、歩んでいきたいです。

### 加賀奈々恵

